

NGO

Dandim Letkol Inf Anjar Ari Wibowo, S.Sos, M. Si, Peduli dan Berbagi Sampaikan Amanat KASAD Dudung

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jul 4, 2022 - 08:36



Sukabumi - Pada hari Minggu tanggal 03 Juli 2022 Dandim Letkol Inf Anjar Ari Wibowo, S.Sos, M. Si, (Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi) melakukan giat sosial dalam kunjungannya ke salah satu warga penyandang disabilitas.

Giat tersebut di laksanakan di Kp. Cisasak Rt 018 Rw 006 Desa/Kec. Ciracap Kab. Sukabumi. Anjar Ari Wibowo didampingi Letda Chk Agus Hermansyah (Dan Unit Inteldim 0622/Kab. Sukabumi), Anggota Koramil 0622-14/Surade dan Unsur Muspika Ciracap di rumah Sdr. Sandi Satrio (Penyandang J18 Pneumonia Organism Unspecified).

Diketahui Orang Tua Satrio bekerja sebagai buruh tani atau serabutan.

Dalam kunjungan tersebut, Orang tua Satrio menjelaskan Kepada Anjar bahwa anaknya mengalami perubahan fisik sejak sekolah SMP kelas 1 ditandai dengan penurunan berat badan dan kelumpuhan/tidak dapat beraktivitas secara normal sehingga tidak bisa melanjutkan Sekolah.

"Sebelumnya kondisi anak saya dalam keadaan normal, mulai dirasakan perubahan sejak dibangku Sekolah Dasar ditandai dengan kondisi tubuh mudah cape, dan sering terjatuh saat berjalan kaki hingga saat ini kondisi anak saya tidak dapat beraktivitas secara normal," ungkap Orang Tua Satrio pada Letkol Inf Anjar Ari Wibowo, S.Sos, M. Si, Minggu 03 Juli 2022.

Selain itu, Kondisi kedua anaknya yang mengalami gejala yang sama ditandai dengan kondisi mudah lelah dan sering jatuh saat berjalan, dengan Identitas.

"Kedatangan saya pada hari ini dalam rangka memberikan bantuan kepada warga dan saudara kita yang mengalami kesulitan di mana saudara sandi sudah mengalami penyakit polio sejak 11 tahun yang lalu jadi hari ini saya memberikan bantuan dari bapak Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. untuk keluarga Bapak Pok Suhenda dan seperti apa yang disampaikan oleh Beliau bahwa kita sebagai TNI AD harus hadir dimanapun berada dan bisa menjadi solusi bagi kesulitan masyarakat dan InsyaAllah ke depan rumah Bpk Pok Suhenda ini akan kami rehab untuk dapatnya lebih nyaman dan lebih baik dalam proses penyembuhan putranya yang mengalami sakit polio," ungkap Dandim Letkol Inf Anjar pada awak media.

Masih kata Anjar, Selain itu kami berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan dan hari ini juga hadir dari Puskesmas Ciracap untuk mengecek langsung kondisi kesehatan dari saudara sandi beserta saudara-saudaranya dan ke depan tindakan Kodim Kabupaten Sukabumi akan melaksanakan pendampingan selama proses penyembuhan.

"Semoga apa yang kami lakukan bisa bermanfaat bagi masyarakat khususnya bagi keluarga dari bapak Suhenda," harpa Dandim.

Dandim pun memberikan informasi bahwa perlu diketahui juga bahwa Pihak Keluarga dan Sdr. Sandi Satrio (Penyandang J18 Pneumonia Organism Unspecified) sudah mendapatkan penanganan dan perhatian baik dari Puskesmas setempat (Muspika) dan Kemensos RI.

"Sdr. Sandi Satrio (Penyandang J18 Pneumonia Organism Unspecified) pernah mendapatkan perawatan di RSUD Jampangkulon atas rujukan dari Kemensos RI dengan perawatan difokuskan dalam perbaikan/pertumbuhan gizi untuk langkah awal sebagai dasar rujukan terhadap RSHS Bandung," terangnya.

"Sdr. Sandi Satrio (Penyandang J18 Pneumonia Organism Unspecified) dan adiknya sudah memiliki Kartu BPJS sebagai atensi dari pihak Kemensos RI dalam memudahkan proses perawatan di RS," terangnya lagi.

Dalam kunjungan tersebut, Komandan Kodim 0622/Kab. Sukabumi memberikan bingkisan paket Sembako dan uang santunan dari Bapak KASAD untuk Penyandang dan Keluarga Penyandang J18 Pneumonia Organism Unspecified.